

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



ENTREVISTA VIRTUAL

Ana Botella

“¡Mi marido, es tan tan mono!”

- Doña Ana...
—...Excelentísima señora doña Ana, por favor...
—**Ninguna responsabilidad del ayuntamiento que usted preside en lo de la macrofiesta, ¿verdad?**
—Absolutamente ninguna. Y si hubiera alguna, como usted comprenderá, yo no tengo nada que ver.
—**Pero, a lo mejor, —¿digo a lo mejor eh?—, se debería usted haber ocupado de que se cumpliera con todo en materia de seguridad...**
—Esa no es mi función...
—**Controlar el aforo, por ejemplo, porque han informado que estaba ampliamente sobrepasado...**
—Esa no es mi función tampoco, y vaya usted con cuidado.
—**Hombre, en teoría, la última responsable de cualquier cosa en la que esté implicado su ayuntamiento es usted...**
—La última, usted lo ha dicho. ¡Y cuidado con las teorías porque yo tengo muchas!
—**¿Entonces cuáles son las funciones de la alcaldesa de Madrid?**
—Firmar papeles, acudir a eventos, reñir a los periodistas, enchufar a los compromisos propios de mi rango y mirar a mi marido...
—**¿Mirar a su marido?**
—Sí, ¡es tan mono!
—**Y lo de ir a la peluquería en horas de trabajo...**
—Sí, eso también forma parte de mis funciones.
—**En medio de la desgracia del Madrid Arena se marchó usted de vacaciones.**
—Eran unas vacaciones programadas hace mucho tiempo con mi familia.
—**Pues se desprograman...**
—Tenga usted en cuenta que el hombre más importante de España forma parte de mi familia, y no es fácil que él encuentre días libres...
—**¿Y usted?**
—Yo los encuentro más fácilmente.
—**¿Ha dicho “el hombre más importante de España”?**
—Perdón, tiene usted razón: de Europa.
—**¿Una alcaldesa, o alcalde, necesita cuatro secretarías?**
—No, de ninguna manera. Estamos en crisis.
—**Pues usted tiene nueve, y dos chóferes...**
—Hummmm! Bueno, pero sólo cuatro son funcionarios.
—**¿Y los otros siete?**
—Enchufados, por supuesto.
—**Usted es esposa de un hombre tan importante...**
—Sí, exacto. Usted lo ha dicho...
—**¿Con esos abdominales!**
—No me hable. No sabe usted qué cruz cada mañana a las siete, con los doscientos abdominales de las narices.
—**¿Doscientos?**
—Y yo qué sé. El que se los cuenta es mi yerno.

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

La web del Senado, la Bastilla... Al tiempo

El Senado español se acaba de gastar casi medio millón de euros en renovar su sitio web. Como soy un peñiguero, me he tomado la molestia de preguntar por esos precios a varios amigos míos dedicados al negocio del diseño, programación y mantenimiento de páginas de esas —alguno de ellos de los más reconocidos de Europa—, y el más caro me dice que programando en php y ajax, que al parecer son el último alarido del ramo, pueden llegar a cobrarse por una página así, sólo si se hace desde cero, unos 50.000 euros; con mucha imaginación y engañando un poco, 100.000. Crisis galopante, página web, medio millón de euros, Senado... Ustedes me dirán que exagero, pero por cosas así se tomó La Bastilla... Al tiempo.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Seguro que a más de uno le habrá sentado muy mal que por presunto chorizo hayan imputado a Areal que, con su ebúrneo cuñado, el llamado Jaime Matas, nos ha dejado la caja que ya no tiene ni ratas. Investigación compleja, difícil. Si no la sigues, te podrías sorprender de que imputen a Rodríguez, un hombre bravo y honesto, tan fiel, tan bravo, tan macho, que era lunes, le llamabas, y él estaba en su despacho. Qué sensación da que te quieran empujar ¡es horrible!

GRAN CONCIERTO

James Kills
Ferdinand Air Al
Joseph M. Rod Ygues
y su anfitrión
Rod of the Saints & his
Kiko's Band
en

¡EL ROCK DE LA CÁRCEL!

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que en Alemania duermen más

Turespaña pronostica la llegada de más británicos con ganas de gastar. Los observadores observan que, al menos, supondrá una novedad en relación con los que vienen con ganas de tirarse desde el balcón de la habitación.

Tras asegurar en el juzgado que su palacete “sólo” valía un millón de euros, Matas lo pone a la venta a cambio de seis millones. Los expertos creen que, una de dos: o no lo quiere vender o cree que somos idiotas... o ambas cosas.

El conseller de Educación, Rafael Bosch, se opone al deseo de Wert de eliminar el bachillerato artístico, y se lo argumenta. Los expertos creen que también podría probar a echar margaritas a los cerdos.

Diferentes altos cargos del PP balear quieren cambiar la norma del código ético por la que se les obliga a renunciar al cargo si son imputados. Los observadores observan que alguno no llegaría a fin de mes.

Investigadores demuestran que ningún sindicato se ha vendido nunca a cambio de horas sindicales o de poder impartir cursos de formación sin control alguno. Los investigadores, asimismo, anuncian que no piensan dejar todavía el alcohol ni las drogas.

FRASEANDO



LA VISTA DEL PSC
Pere Navarro, secretario general del PSC, ha opinado: “El PSC es qui ha sabut llegir més i millor la societat catalana”. *Pues que Dios les conserve el olfato porque lo que es la vista...*

ANUNCIANDO GÉNERO
El ex vendedor de armas, Pedro Morenés, que de ministro de Defensa es como un pirómano dirigiendo a los bomberos, ha soltado: “El ejército es consciente de lo grave que es el desafío catalán”. *Éste, con tal de seguir haciendo negocio, lo que sea.*

EL PP PERSONADO
Pep Ignasi Aguiló, vicepresidente del Govern, ha precisado: “El PP es el único partido que se ha personado en todos los casos de corrupción”. *Es cierto, y mayormente en el banquillo de los acusados.*

GRACIAS, ROUCO
Rouco Varela a los desahuciados: “Vamos a rezar por ellos”. *Y entre rezo y rezo, unas cocochas con Vega Sicilia, claro.*